



## Shantychor MK Kelheim

Der Shantychor, musikalischer Bote der Marine-Kameradschaft Kelheim e.V., wurde 1987 von einer kleinen sangesfreudigen Gruppe ehemaliger Mariner gegründet. Dieser Chor hat sich zum Ziel gesetzt, besonders in der heutigen Zeit, die alten und neuen Seemanns- und Küstenlieder zu erhalten, dieses maritime Liedgut zu pflegen und an interessierte Menschen weiterzugeben.

Im Laufe der vergangenen Jahre hat der Shantychor bei vielen Auftritten sein Können unter Beweis stellen und viele Freunde gewinnen können.

Seit der Gründung liegt die musikalische Leitung des Chores in den Händen von Chorleiter Franz Brunner. Der engagierte Musiklehrer hat es nicht immer leicht gehabt, aus Seeleuten, Seglern und Seebegeisterten einen Chor zu formen.

Bei vielen öffentlichen und gesellschaftlichen Veranstaltungen ist der Kelheimer Shantychor ein gern gesehener Gast. So sollte es keinen wundern, dass dieser Chor sich auch in den hohen Norden gewagt hat und bei Veranstaltungen in Hamburg, Kiel, im Marine-Ehrenmal in Laboe, Bremerhaven, Bremen, Stralsund, Kap Arkona und Berlin gesungen hat.

Auch im Ausland ist der Chor sehr beliebt, was sich in den Auftritten in Limone/Lago del Garda, Bozen und Kaltern sowie auf Schloß Grafenegg in Österreich und in Muntendam/Niederlande ausdrückt.



## Altländer Shanty-Chor e.V.

Kiellegung: 17. November 1981

Heimathafen: 21635 Jork, Altes Land, Germany  
Latitude: 54° 26'N  
Longitude: 09° 42'E

Aktive Shantymen: 55 fröhliche Shantymen

Auftrittsstärke: 25 bis 45 singende und musizierende Shantymen

Begleitinstrumente: Akkordeon, Gitarre, Geige, Bass, Banjo, Flöte

Konzert-Festivals: Deutschland, England, Niederlande, Norwegen, Schweiz, Amerika, Dänemark

CD's: Seemannsträume, Round Cape Hoorn, Abend am Meer, Seemann deine Heimat ist das Meer, Weihnacht ist die schönste Zeit, neue CD erscheint 2015

1. Vorsitzender Uwe Richters

Internet: [www.aschor.de](http://www.aschor.de)



## Shanty-Chor Rüsselsheim



Unser Shanty-Chor gründete sich 1993 aus einer Segelsportabteilung in Rüsselsheim.

Im Laufe der Jahre haben wir uns im Rhein-Main-Gebiet mit Sangesqualität und vielen Auftritten einen Namen gemacht und sind seit 2003 mit ca. 30 Aktiven über die Opelstadt hinaus auch immer wieder hessen- und deutschlandweit unterwegs.

Musikalische Höhepunkte im Norden waren die Auftritte in Bremerhaven, Rostock, Cuxhaven, Papenburg und in Gelting an der Flensburger Förde. Für die ‚Nordseemesse‘ sangen wir in Saarbrücken und Mainz.

Unsere besondere Vorliebe gilt den traditionellen Shantys. Beliebte Seemannslieder sowie schottische und irische Weisen gehören ebenfalls zu unserem mehr als 70 Lieder umfassenden Repertoire.

Für die musikalische und gesangliche Qualität stehen unsere Steuerfrau Sonja Guthmann, vier Instrumentalisten, zehn Vorsänger und bereits sechs CDs. Alle Auftritte werden kurzweilig moderiert, getreu dem Motto „Lust auf Mee(h)r“.